

Viajes

OFICINA 002
Obispo Salamanca #5 Bajos
Coamo, Puerto Rico 00769

info.coamo@lineatours.com



Puerto Rico
Linea Tours

www.coamo.lineatours.com
787-825-2265 - 787-803-8131

Ecuador: Explora QUITO y sus alrededores (pct)



5 DÍAS/4 NOCHES

INCLUYE:

- Traslados aeropuerto / hotel / aeropuerto
- 4 noches de alojamiento incluyendo impuestos
- Desayunos
- City Tour Original de Quito en Trolley + Excursión a la Auténtica Mitad del Mundo
- Leyendas Urbanas de Quito en la Noche
- 1 excursión full day a elegir (Tour al Mercado de Otavalo, Cotacachi y Cuicocha o Excursión de Volcanes: Cotopaxi y Quilotoa) basado en día de operación
- Impuestos hoteleros

Precios por persona según acomodo seleccionado, en hotel categoría turista superior – Desde –

(mínimo 2 pasajeros viajando juntos – máximo de 1 niño compartiendo con 2 adultos)

- Boleto aéreo

DOBLE	TRIPLE	SENCILLO	NIÑOS (2-11)
\$ 499	\$ 469	\$ 799	\$ 259

Itinerario (Sujeto a cambio):

Día 1: Traslado Aeropuerto / Hotel. Alojamiento

Día 2: Desayuno en el hotel. **City Tour Original de Quito en Trolley + Excursión a la Auténtica Mitad del Mundo.**

Recorreremos el centro histórico, el más grande y mejor preservado de Sudamérica, en uno de nuestros originales Trolleys, que son una réplica de los tranvías que circulaban en Quito el siglo pasado.

Visitaremos, la Iglesia de la Basílica del Voto Nacional, donde realizaremos una breve parada para una explicación de su fachada, para posteriormente trasladarnos hacia el Mirador del Panecillo, un lugar ícono de la ciudad, reconocido por su belleza, y donde se encuentra una estatua gigante de la “Virgen Alada”, desde donde se podrá admirar un hermoso paisaje del Quito colonial y moderno. Posteriormente continuaremos hasta la Plaza de San Francisco, uno de los lugares representativos de la ciudad, y lleno de historia, desde donde caminaremos hasta la Plaza Grande, centro histórico y político de la ciudad, rodeada por innumerables atractivos entre ellos : la Catedral, el Palacio de Gobierno, el Palacio Arzobispal y la Iglesia de La Compañía.

Continuamos nuestro recorrido conociendo el tradicional barrio La Ronda, en cuyo entorno romántico podemos encontrar talleres donde nuestros visitantes aprenderán con un grupo de auténticos artesanos, como se elaboran sus obras, y oficios de antaño que mantienen vivas las tradiciones culturales de esta encantadora ciudad, en esta emblemática calle tendrás la oportunidad de visitar una heladería donde se puede encontrar sabores muy tradicionales del Ecuador, así como también la visita a uno de los talleres artesanales: sombreros de paja toquilla o ebanistería u hojalatería o productos elaborados a base de miel de abeja. (Entradas a Iglesias no están incluidas).

Haremos una parada en la zona rosa de la ciudad, aproximadamente una hora y media para tener tiempo libre para el almuerzo (no incluido) y posteriormente continuamos con nuestra excursión a la Mitad del Mundo.

Nos dirigimos a la “Ciudad Mitad del Mundo”, donde se podrá observar el monumento que divide el hemisferio norte del hemisferio sur del planeta. Fue construida en el siglo XVIII donde la expedición científica francesa definió la posición exacta de la línea Ecuador que divide al mundo y es un lugar imperdible para quien visita Quito. Incluye entrada al complejo de la Mitad del Mundo donde se podrá vivir experiencias únicas que desafían las leyes de la física y que se producen únicamente en este lugar del Mundo. Después de visitar este lugar privilegiado y registrarla en su pasaporte, verán siempre a Ecuador y la Mitad del Mundo de forma diferente.

Día 3: Desayuno en el hotel. Día libre.

Por la noche “Leyendas Urbanas de Quito en la Noche”

Iniciamos al norte de la ciudad con un recorrido turístico a lo largo de las zonas comerciales más importantes, donde se encuentran gran parte de los hoteles y vida nocturna de Quito. A continuación nos dirigimos hacia el Centro Histórico para admirar el espectáculo de las iglesias y edificios históricos iluminados y sus principales atractivos turísticos (No incluye entradas).

El recorrido continúa hacia el Mirador del Panecillo, un lugar reconocido por su belleza, en donde se podrá deleitar con una hermosa vista del Quito colonial y moderno, podrá deleitarse con una pequeña degustación del tradicional canelazo quiteño y una empanada.

Durante el recorrido, usted podrá conocer mejor a las personas que viven en esta ciudad, podrá reconocerlos por su forma de hablar, de pensar, y de recorrer nuestra ciudad, ya que nuestro guía relatará reconocidas leyendas urbanas que hacen parte de la historia de Quito y que son una tradición y la herencia cultural de los quiteños. (**Opera Lunes y de Miércoles a Sábado**)

Finalizando el tour, los pasajeros podrán optar en forma opcional, por uno de los lugares de entretenimiento nocturno recomendados, o cenar en uno de nuestros restaurantes recomendados (en cuyo caso el retorno al hotel será por cuenta del pasajero)

Día 4: Desayuno en el hotel. Excursión full day a (Otavalo o Parque Nacional Cotopaxi + Quilotoa), basado en día de operación

TOUR AL MERCADO DE OTAVALO, COTACACHI Y CUICOCHA (Martes y Sábado): Salida desde nuestros hoteles designados en Quito por la vía Panamericana Norte hasta llegar a Cayambe, donde los pasajeros tendrán la posibilidad de degustar los deliciosos "Bizzcochos de Cayambe", un tipo de galleta o pan, elaborado ese mismo momento en un horno de barro (acompañados de queso de hoja o dulce de leche). Luego de admirar el Lago San Pablo, llegaremos hasta el Mercado de Otavalo, el más grande de América, donde los indígenas nativos de la zona, conocidos como "Otavalos", una de las etnias más reconocidas de Ecuador, elaboran y venden sus tejidos y artesanías.

Quienes así lo deseen, podrán elegir entre quedarse en esta zona y disfrutar más tiempo del mercado, y nuestro bus los recogerá al finalizar el tour (no tendrán la visita a Cotacachi y Cuicocha), o continuar con el recorrido hacia la población de Cotacachi, reconocida por la confección y artesanías de cuero. En el trayecto hacia Cotacachi, se visitará un Taller de Instrumentos Andinos "Ñanda Mañachi" ubicado en la zona de Peguche, para convivir unos momentos especiales con los pobladores del lugar y entender la cultura andina.

Ya en Cotacachi, tendrán tiempo suficiente para visitar el pueblo, las tiendas de artículos de cuero y tiempo libre para el almuerzo (no incluido).

Posteriormente visitaremos la Reserva Ecológica donde se encuentra la Laguna de Cuicocha, en el interior del cráter del Volcán Cotacachi, que se originó tras una explosión volcánica hace miles de años. Y Si el tiempo lo permite se podrá realizar un paseo por la laguna, es decir navegando en el cráter del volcán en pequeños botes (**con costo adicional**).

** Nuestro transporte esperará por un tiempo de 10 minutos en Otavalo para recoger a los pasajeros que se quedaron en esa parada y posterior a eso regresará a Quito y sus hoteles respectivos o punto de partida.

EXCURSION DE VOLCANES: COTOPAXI y QUILOTOA (Jueves): Salida temprano en la mañana desde nuestros hoteles designados, por la vía "Panamericana Sur" apreciando hermosos paisajes y diversos ecosistemas, como una muestra clara de la majestuosidad de los Andes. Seguimos hasta el Parque Nacional Cotopaxi, llegando a las faldas del impresionante volcán activo.

Visitaremos el Museo del Parque, la Laguna de Limpiopungo y realizando una interesante caminata llegaremos hasta el bosque de las chuquirahuas a 4200 msnm. (Si el tiempo lo permite).

Continuaremos hacia al Volcán Quilotoa, que tiene en su cráter una impresionante laguna de color turquesa, convirtiéndose así en uno de los más hermosos y fotografiados paisajes del Ecuador.

Realizaremos una corta caminata, para apreciar la magnífica vista del volcán (si es que las condiciones climatológicas lo permiten).

Tiempo libre para el almuerzo (no incluido). Y retorno a Quito por la tarde.

***No incluye: entrada al Parque Nacional Cotopaxi.**

Día 5: Desayuno en el hotel. Traslado a aeropuerto.

Términos y Condiciones

Condiciones Generales:

NO Incluye ninguna tarifa aérea. **Hotel sujeto a confirmacion y disponibilidad en la fecha seleccionada. No incluye ninguna tarifa aérea que no sea especificada/indicada en la excursión, ninguna comida que no esté especificada como incluida, ningún gasto personal o adicional que usted adquiera en el viaje o su hotel. **Pago final** 60 días antes de la fecha de salida **NO REEMBOLSABLE**. Toda cancelación está sujeta a penalidad. Requisito de viaje – Pasaporte EE.UU. es un requisito para los ciudadanos americanos al entrar a Ecuador el cual tiene que estar vigente hasta 6 meses después de la fecha de su regreso. No necesita Visa si su viaje es de menos de 90 días. Otras nacionalidades deben verificar con su Consulado o Embajada en caso de necesitar VISADOS para entrar. Ni su agencia de viajes ni el mayorista son expertos en temas de Nacionalidad y Visados. No existen requisitos de vacunación en la fecha de publicación. El itinerario puede variar o modificarse por cambios de horarios en vuelos internacionales y/o nacionales, horario de trenes, buses, navegación en río y/o lago por condiciones climatológicas o por razones que están fuera de nuestro control.

Aviso: volcanes, temblores, tsunamis son eventos posibles que pueden ocurrir y usted debe estar alerta a estas situaciones siempre. Le sugerimos adquirir un seguro de viajes para su protección. No se acepta American Express en esta salida.

Tarifas validas hasta el 15 de diciembre 2021 y sujetas a confirmación y disponibilidad.

